

Plater Straße 3

An dieser Stelle stand früher die Häuslerei 40 von Familie Schmidt. Die meisten Peckateler kennen Grete und Richard Schmidt noch gut. Richard war Sattler und Stellmacher und hatte im Haus eine eigene Wertstatt, die er schon von seinem Vater übernommen hatte. Er fertigte zum Beispiel Pferdegeschirre. In den 1950er Jahren lohnte sich das auch noch. Nach der LPG-Gründung und als Trecker die meisten Pferde ablösten, arbeitete er in Schwerin bei der PGH. Sehr viele Einheimische erinnern sich auch noch an das Imkerschild und den guten Honig von Richard Schmidt. Nach seinem Tod war das Haus leider nicht mehr zu retten. Hausschwamm und Holzwurm hatten ganze Arbeit geleistet. Zwei junge Familien bauten sich ihre neuen Eigenheime.